

## つぼみ1組

- ・いつもみなさん笑顔であつてくださって気持ちいいです。
- ・お帳面も毎日丁寧に細かく記入してくださってありがとうございます。
- ・小さなことでも相談することできました。

入園当時は、ミルクをほとんど飲んでくれない  
大丈夫かなーと心配していましたが、娘ほりの  
ほースも先生が見つけてくださったのと、糸田かく  
様、子を教えてくださったので安心して仕事復帰が  
できました。

季節ごとの飾り付けや園庭の四季折々の  
変化する景色がとても良かったです。

まだ1才で親として少し心配な気持ちがあり  
ましたが、先生みんな親切なので、  
今では毎日楽しそうに遊ぶ子供を見ることが  
保育園に入れた良かったです。

## つぼみ2組

保育園では当たり前なのかわかりませんが、職員の自己評価を公表していることが「すごい」と思うし、毎月目標票を提示してそれに対する言計画とか準備をして子の成長や楽しみにつなげて下さっていることが本当にありがたいです。目標内容や系会本紹介をみて、この歳はこれができるくらいなんだな〜とか系会本はこんなのか〜当てはまるんだなと理解できるし、とても分かりやすいです。評価内容以外にも沢山やらなければいけないことはあるだろうし、保育士さんは大変にすごい職業だなと思います。

また小さく1日の出来事を自ら話すことはできませんが、動画写真の配信をして下さるので、あのままの様子をみることもできて嬉しいです。連絡帳も制作の様子や友達との様子を詳しく書いて下さり、家ではしないこともできていたり成長を感じられます。

帰りの迎えの際に、先生方が「今日かわいい出来事があった〜」とか面白エピソードなどを嬉しそうに話して下さる時があり、子どもたちをとて可愛かった〜と感じられ、私も嬉しく思います。

これから1本操教室や英語、その他たくさん教室があり、

幅広い経験が出来るためさらに成長できると期待できます。

親にもこんな保育園だよと紹介するとこんなこともやるの、すごいね〜といつも感謝し、発表会でも感謝していました。

また1年さらに成長し元気に登園する姿を見守ってほしいと思います。

1才児クラスに通っていますが、手型、足型スタンプを使ったかわいい制作や感触遊びを充実させて頂いて、子どもはいつも楽しんで通うことができています。先生やお友達の名前もよく家で話していて、「大女子」なことが伝わってきました。愛情たっぷりに関わって下さり感謝です。

土曜保育を利用していますが、

人数が少ないので、さみしい思いをするのがと不安でしたが、少人数が逆に嬉しいようで

利用している日でも「今日はいつもと違うお部屋」と聞く程 楽しみはよかったです。

土曜日はいつも制作物を持ち帰るので、嬉しそうに説明してくれたり、家で引き続きを楽んでいます。

土曜に限らず、川島保育園はいつでも子ども達の事を考え、目線を合わせて接してくれます。

ありがとうございました♡

担任ではない先生方も「○○ちゃんおはよう!」とあいさつ下さり名前も覚えて下さりとてもあたたかい園だと思います。

安心して通わせていただいています。

子どもが成長していく過程を温かく見守ってサポートしていただいていると感じています。子ども達ひとりひとりをよく見てくださり、連絡帳にも様子をありありと記載してくださるので、毎日連絡帳を読むのが楽しみです。連絡帳を読んで、こんなことがあったのだねと子どもと会話するのもとても幸せな時間です。温かく見守っていただきつつ、のびのびと成長してくれていることを、親としてとても嬉しく感じています。

園長先生をはじめ、先生方が子供たちや親である私たちを思いたくさんよい園生活が送れるよう、考えてくださっているのが、とてもよく分かりました。

改めてありがとうございます。

毎日のお便りや帳などで園での様子を丁寧に考えてくださいます。また、ニュースなどで知ると世間で走馬灯になってしまう痛ましい事故などの度に、早急な対応で状況などをお知らせしてくださるので、安心して子供を送り出す事ができています。

また子供たちのペースに合わせたたくさん学びがあり毎日とても良い刺激をもらって帰ってきますよ

家では親が「面倒がっとなかなかやらせてあげられないような糸会の具や豪快な遊び」もさせていただき、素晴らしい経験もさせていただいています。

「保育園行くー」と毎日大喜びで出かけて行く姿を見るたび、しり島保育園を選んでよかったと改めて思っています。

いつもありがとうございます。

手作りの給食、おせつにきれいな園舎、

毎日楽しく通っています。

行事も盛りだくさんで、充実しています。

### つぼみ3組

途中入園でしたが、先生方の丁寧な説明や分かりやすい連絡で困ることなくスタートでき、子供も色々な事が一人で出来るようになったり、色々な話を聞かせてくれるようになったりと通う子供も楽しそうです。その成長を見たり聞いたりでできる保護者としても楽しませてもらっています。

いつも一人で好きなことはかりしたり、一人あそびを好む息子が、川島保育園に通うなり友達の名前を覚え、一日の様子や友達とあそんできたよと報告してきたときはとてもうれしかったです。いつも明るい先生ばかりでやさしいだけじゃなくてとってもおもしろい!! 先生に会いに行けるくらい保育園が大好きになりました。一人一人の良さを伸ばしていただき、一緒に子どもの成長を我が子のように応援していただける先生方にいつも感謝でいっぱいです。

途中で入ったと見知りな我が子ですが...川島保育園のお陰でお友達と接する楽しさや先生方の温かい接し方のお陰で人と関わりが好むようになりました。

先生方がいつも笑顔でいるので、とても素敵なお陰だと思います。

<sup>先生達から</sup>  
元気に挨拶をしてくれるので子どもも大きな声で挨拶する様になりました。

楽しい行事が多く、子ども自身も喜んでいるので感謝しています。

教育、保育活動をより良くするために、たくさんの努力、先生方が協力  
して下さっている事が、あつたため分かりました。  
いつもありがとうございます。

保育園では、幼稚園に比べると教育はどこまで  
受けられないかと思っていましたが、川島保育園では、  
体操教室や英語教室などさまざまな事を学ぶことが  
できるため、川島保育園に入ると良かったです。

園に入ってから、周りの子達の様子を見て影響されたのか、  
身仕度や片付け等自分でできるように。先生のお話  
をよく聞いて、行動したりと、3歳からの成長はとても吸収が  
早いなと思いました。つばみ組から入園でき、良かったと思います。

支援センターのころからお世話になっていまふ!!

担任の先生にまつたことのない、他学年の先生も  
子どもと私の顔を覚えていてくれ、朝も帰っても元氣  
に話しかけてくれる様子にとっても安心しています。

行事でも、日常生活でも保護者の声を取り入れて  
くれ、常に楽しく過ごす工夫を以下、子どもも  
毎日帰ってきたら嬉しい程であふ... (笑)

いつも感謝しています。二日目が入園する時  
ぜひよろしくお願ひいたします (笑)

♡ 玄関前とホームページに掲載くださるので。

園に行けな<sup>私が</sup>い時(送迎)でも見る事ができありがたいです。  
送迎時

♡ 掲載の有無よか、先生方がお忙しい中子ども入る  
思って振り返る自時間をもて下さる事自体が嬉しく、あり  
かっ、と思います。

♡ 子育てに悩まず、楽しく明るく温かく娘と向き合える  
のは、保育園のおかげです。

担任の先生はもちろん、先生方皆さん一人一人を  
大切にみて下さるので、とてもありがたい、安心しています。  
娘の充実した表情、楽しそうなお話を聞き、  
日々のがんばりや成長をたくさん褒めることができて  
います。

♡ 娘のよさや、頑張りを見つけ、褒め、伸ばして  
下さる先生方。毎日たくさんを経験を共にしてくれる  
お友達。感謝の気持ちでいっぱいです。

♡ “子育ても仕事も両方楽しみたい”と、1才の娘を  
園におあずけして、2年が経ちました。

私が毎日仕事に出られているのも、心も身もすくすく、  
のびのび育ててくださる園あってこそ、育てられている  
娘あってこそです。毎日驚き喜び、嬉しさに溢れています。

保育園での生活を通して成長していることを  
実感しています。

毎日楽しく保育園でお友達と遊んでいるよう。

最近はお友達の名前も言えるようになってきました。

このままどんどん大きくなってほしいです。

先生が優しい人ばかりで  
相談すると丁寧に答えて  
くれます。もし2人目を産んで  
保育園を選ぶ時にたまたま  
また川島保育園を選びます。

自分の子供の事は本人や連絡帳を通じて知ることが出来るが職員の皆様の場合は理解お機会が  
少ないので、とても良い事だと思います。

・川島保育園に通園させるまで(見知り、場所見知りだったけど)  
保育士さんの皆様が明るく接するおかげで今では元気にお喋り  
をしてくれたり、「ありがとう」、「こんにちは」、「さようなら」と言ってくれるお  
にが、この保育園に入園させて良かったと感じます。

また自分事ではありますが体調を崩した際には「大丈夫？元気になた？  
と顔を会わせたりは聞いたり「また元気なからしーっておね」と言ってくれ  
る思いやり的心を持つて子供に成長させてくれる園だと思います。

息子と娘、二人共お世話になっています。

一人一人の子どものペースに寄り添いながら、見守ってくれる  
温かい保育園です。子どもも、保育園が大好きで、毎日楽しく  
通えています。

野菜やお米を育てて収穫したり、園のバスで園外へお出かけしたり、  
外部の講師の先生による様々な教室を開いてくださったり、  
家庭では中々させてあげられない遊びや体験をさせてもらえる  
機会も多く、子どもの視野が広がるきっかけを与えて  
もらっています。

普段、保育園でどのように過ごしているかを見られる動画配信や、  
写真販売もして下さるので、それを見るのも毎日の楽しみの一  
つになっています。

先生方もみんな優しく親しみやすいので、気軽になんでも  
相談できるのもとても有り難いです。

いつも愛情いっぱい子どもたちと過ごして下さり、  
本当にありがとうございます。

先生方がいつも親身に優しく接してくださり、信頼でき安心感が強いです。

体操教室など様々なカリキュラムに加え、日頃から食育やトイレトレーニングなど、家庭ではなかなか限界があることにも積極的に補っていただけています。

また、コロナの規制緩和と共にイベントも増え、保護者も参加出来る楽しみが増えてありがたいです。

集団生活のルールやマナーなどは、その子の歩調に合わせて教えてくださり、一人一人に向き合った保育をいただいていると感じています。

日頃から温かい保育をしてくださり、感謝しています！

フルタイムで働いていたときには、早朝から園を利用することとなり子どもには申し訳ない気持ちでいましたが、当の本人は先生やお友達のことを大好きで嫌がることなく登園していました。

それでもたまに機嫌が悪いときには、泣き顔での登園になってしまい、同じように泣きなくなることもありましたが、受け入れの先生方が子どもをあたたかく受け入れてくれ、「大丈夫」「大丈夫」と親を送り出してくださったおかげで仕事と家庭を両立することができました。